

Ralf Paul Bittner  
Bürgermeister der Stadt Arnsberg

## **Kurze Ansprache zur Premiere des Erwachsenenstückes „Schlager lügen nicht“ Freilichtbühne Herdringen am 16. Juni 2018**

Lieber Herr Lepping,  
liebe Mitglieder und Darstellerinnen und Darsteller der Freilichtbühne Herdringen,  
liebe Besucherinnen und Besucher,

ich begrüße Sie sehr herzlich auch im Namen der Stadt Arnsberg zur heutigen Premiere des Erwachsenenstückes „Schlager lügen nicht“. Mit der heutigen Premiere wird die diesjährige Spielsaison des Erwachsenenstückes der Freilichtbühne Herdringen eröffnet. Es freut mich ganz besonders heute hier zu sein, denn die Herdringer Freilichtbühne hat auch für mich persönlich einen ganz besonderen Charme und ich bin jedes Mal aufs Neue begeistert, was Sie, liebes Team der Freilichtbühne Herdringen, auf die Beine stellen. Das ist schon ganz großes Kino – ein besonderes Freiluftkino, besser gesagt: ein besonderes Freilufttheater!

Eine lange Tradition wird heute fortgeführt. Der Beginn der Laienschauspielerei hier in Herdringen lag bereits im Jahre 1949. Hier gründete sich eine Gruppe von Laienspielern der katholischen Dorfjugendbewegung und „schauspielerte“ an verschiedenen Aufführungsorten wie der Gaststätte „Schmidt's Hof“ oder der Schützenhalle hier in Herdringen bis hin zur heutigen Freilichtbühne. Dies in Kürze die Geschichte des Vereins der Freilichtbühne Herdringen.

Mit der Aufführung „Schlager lügen nicht“ wird das Ensemble der Freilichtbühne Herdringen die Tradition fortführen. Heute wird ein sicherlich beschwingtes Stück rund um Schlager und eine turbulente Geschichte in den 70-iger Jahren zur Premierenaufführung kommen.

Ihr, liebe Theaterspieler und das Team der Freilichtbühne Herdringen, müsst Euch hier wahrlich nicht hinter professionellen Schauspielern verstecken. Ganz im Gegenteil! Und vor allem: Wer kann dies schon in einer solche wunderschönen Kulisse tun.

Danken möchte ich jetzt vor allem Ihnen, Herrn Lepping, und Ihrem Vorstand, den großartigen Darstellerinnen und Darstellern und den vielen ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern der Freilichtbühne Herdringen, die dieses Ereignis Jahr für Jahr erst möglich machen.

Vielen Dank auch für Ihr und Euer Engagement im gesamten Jahr.

So, nun wünsche ich Ihnen und uns allen viel Vergnügen und einen beschwingten und schönen Abend.